

17 juillet 2020



**M. GÉRALD DARMANIN, NOUVEAU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR, A REÇU CET APRÈS-MIDI LES ORGANISATIONS SYNDICALES REPRÉSENTATIVES A BEAUVAU.**

Le Ministre de l'Intérieur a développé ses propos sur :

- Le soutien aux policiers et la reconnaissance du gouvernement.
- La volonté dès à présent, de s'attacher à répondre aux problèmes du quotidien des policiers.
- La volonté de conclure les discussions budgétaires engagées par son prédécesseur.
- La volonté d'être disponible sur tous les sujets qui concernent les conditions de vie et de travail des policiers.



**Pour l'UNSA Police, il faut passer des paroles aux actes! Nous porterons, sans démagogie, nos revendications lors d'une prochaine réunion en bilatérale.**



**UNSA Police : Pour défendre tous les policiers**

**Philippe CAPON, secrétaire général et Olivier VARLET, secrétaire général adjoint de l'UNSA Police seront reçus par Monsieur GÉRALD DARMANIN, ministre de l'Intérieur,**

**le lundi 20 juillet**

**à 10h30,**

**place Beauvau.**

UNSA Police, affilié à l'UNSA,  
25 rue des Tanneries  
75013 PARIS  
<http://police.unsa.org>  
Email: [secretariat@unsapolice.com](mailto:secretariat@unsapolice.com)

**UNSA Police  
Autonome et indépendant**